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一 般 質 問 要 旨 表 
「一般質問」１人 60 分 

質問 

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

１ 大森 和夫 

１．アスベスト問題について 

 

 

２．教育問題について 

 

 

３．街づくりについて 

４．同和問題について 

①被害者の早期救済について 

②被害者の掘りおこしについて 

③えき学調査について 

①図書館司書について 

②教育予算の増額について 

③教育施設の充実について 

①新家駅のバリアフリー化について 

①同和行政について 

２ 成田 政彦 

１．行財政改革について 

 

 

２．水道料金について 

 

３．貧困問題について 

 

４．都市再生機構削減について 

 

５．市道、公園の改修維持について 

①第４次行財政改革計画について 

②職員給与カットについて 

③国保、保育料金について 

①料金問題について 

②経営状況について 

①生活保護について 

②高齢者について 

①国の事業仕分けについて 

②都市再生機構に対する対応について 

①道路の改修について 

②公園の整備について 

３ 和気 信子 

１．保育所問題について 

 

 

 

２．子育て支援について 

 

３．高齢者施策について 

 

４．緊急通報装置設置事業について 

①保育料値上げ問題について 

②民営化問題について 

③耐震化について 

④子育て支援事業について 

①乳幼児医療費助成制度の拡充について 

②子どもの虐待防止について 

①高齢者の生きがいと地域福祉について 

②孤独死防止対策について 

①事業の課題と充実について 

４ 松本 雪美 

１．国民健康保険税について 

 

 

 

 

２．関空問題について 

 

３．ゴミ問題について 

 

４．子宮頸ガン予防ワクチンについて

５．水害対策について 

①滞納額をよりふやすことになる保険税の引きあげ、

みなおしについて 

②市民負担を軽くするために一般会計からのくり入

れについて 

③保険税の加算される資産割について 

①ローカル線の廃止で不便になった関空の今後の対

策について 

①泉南市域、りんくうタウンのゴミ対策について 

②ゴミ減量推進委員の公募について 

①接種を市独自で施策化することについて 

① ７月 13 日夜半におきた大雨による樽井ゼロメート

ル地帯での水害についてと今後の対策について 

５ 梶本 茂躾 

１．泉南市行財政改革集中改革プラン

中間報告について 

 

２．指定管理者制度について 

①今回の報告内容について 

②Ｈ23 年以降の集中改革プランの作成について 

③今後の普通建設事業の進め方について（優先順位等） 

①指定管理者の第三者評価について 

②現在実施している指定管理者制度の今後と、それ以

外の指定管理者制度の導入の可能性について 
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質問 

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

６ 井原正太郎 

１．上下水道事業について 

 

２．国保事業について 

 

３．環境問題について 

 

４．火葬場問題について 

 

 

５．新行財政改革プランについて 

①水道事業の財政健全化について 

②水害防止対策について 

①総合ドック事業について 

②市民負担の有り方について 

①首池の将来像について 

②ゴミ減量施策と今後について 

①火葬場の将来について 

②樽井、西信達地区への対応 

③火葬場整備と新規事業の考え方 

①新規プランニングと目標について 

７ 中尾 広城 

１．医療問題について 

 

 

２．教育問題について 

 

 

 

３．まちづくりについて 

 

 

 

４．市民サービスについて  

①小児医療体制～休日夜間診療所構想について 

②ドクターカー事業について 

③特定健康診査について 

①不登校問題～中１ギャップについて 

②芸術鑑賞～社会見学～職業体験について 

③環境教育～ビオトープについて 

④セカンドブック事業について 

①りんくうタウン企業～雇用対策～特産品開発等 

②市制 40 周年事業～信樽線開通式等 

③泉南市文化協会設立 35 周年記念事業について 

④一丘区再生問題について 

①公共掲示板等の管理について 

②給水機設置について 

③音声コード普及研修及び広報事業～手話通訳士普

及について 

８ 竹田 光良 

１．新家駅前の安全対策について 

 

２．まちづくりについて 

 

 

 

３．福祉について 

 

 

 

 

 

４．教育問題について 

 

①泉南市の安全対策について 

・具体的な安全対策について 

①コミュニティバスについて 

・バス４台化と新しい巡回コースの設定について 

②泉南市の観光について 

・観光協会設立と観光資源の活用について 

①新しい福祉についての市の考え方 

・泉南市の考え方について 

②うつ、ＤＶ、児童虐待について 

・うつ、ＤＶ、児童虐待に関する実態について 

③高齢者問題について 

 ・高齢者の安否確認について 

①老朽化問題について 

 ・エコスクールについて 

②鳴滝第一第二小の統合について 

 ・地元合意と今後のスケジュールについて 

③幼稚園２園化について 

 ・安心安全の幼稚園教育について 
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質問 

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

９ 原  憂子 

１．女性施策について 

 

 

２．高齢者対策について 

 

 

 

 

３．太陽光発電対策について 

４．ひとり親家庭への支援について 

５．留守家庭児童会について 

①乳がん、子宮頸がん無料クーポン券について 

②子宮頸がんの予防ワクチンについて 

③妊婦無料健診について 

①ふれあい収集の現状と今後について 

②福祉施設への安全対策について（スプリンクラー） 

③電動車いすの現状について 

④施設内不在者投票について 

⑤徘徊高齢者ＳＯＳネットワークについて 

①公共施設及び住宅への現状と今後について 

①児童扶養手当法改正での現状と今後について 

①学童保育の利用拡大について 

10 真砂 満 

１．教育行政に関する件について 

 

 

 

 

 

２．地域（住民）自治について 

 

３．保育所における給食調理について

 

４．環境（ごみ）行政に関する件に 

ついて 

 

５．高齢者の生きがいと街の活性化に

ついて 

６．行財政について 

 

 

①教育委員長の議会出席について 

②学校給食委託契約について 

③学校内における私費会計の報告について 

④幼稚園２園化の工事進捗と空調、バス等について 

⑤鳴１、２小統合の地元合意及び工事進捗について 

⑥貧困連鎖に対する支援事業について 

①広報配布について 

②新しい住民自治組織の構築について 

①公が果たす役割への認識について 

②食育計画作成について 

①有料化に伴う収入と使途について 

②民営化の促迫について 

③事業系ごみの増加と焼却料金軽減について 

① ワークプラザの開設について 

 

①職員の賃金カットについて 

②特別職の退職金について 

③補助金に対する精査について 

④その他 

11 北出 寧啓 

１．泉南市の河川の自然保全 

２．行政評価と人事考課 

３．子育て支援 

４．コミュニティの現状とリベラリズ

ム－参加、貢献、共生－ 

－現状認識と今後のあり方－ 

－現状と課題－ 

－現状の問題点と今後の政策展開－ 

－地域再生の政治哲学－ 

12 河部 優 

１．教育問題について 

 

 

 

 

２．福祉問題について 

 

 

３．子どもを取り巻く問題について 

 

４．環境問題について 

①全国学力テスト結果等から見る克服すべき課題と

重点施策について 

②鳴滝第一、第二小学校統合の進捗について 

③鳴滝第一小学校跡地の活用方策について 

④公立中学校における給食実施に向けた検討について 

①介護予防に関わる施策について 

②コミュニティソーシャルワーカー（ＣＳＷ）の活用

実態について 

①児童虐待を防止する連携と事業について 

②子どもの権利条例の進捗について 

①エコシティをめざす泉南市について 
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質問 

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

13 小山 広明 

１．関空の現状について 

 

２．選挙事務について 

 

 

３．幼児教育について 

 

４．住居表示について 

５．首池の汚染土壌について 

６．市民課、高齢障害介護課、生涯学

習課の事業の現状と展望について 

①経営状況について 

②地盤沈下について 

①市議補選の開票事務について 

 ・28 票の府の判断の違いについて 

②掲示板の位置について 

①８幼稚園の地域への活用について 

②新設幼稚園は市民の合意はないことについて 

①再開の条件について 

①実態と具体的対応について 

①市民課事業の実際と課題、改善策について 

②認知症への取り組みについて 

③『楽会』施策の現状と展望について 

14 森  裕文 

１．地域コミュニティーについて 

 

 

①新しい地域コミュニティーの創生について 

②泉南市自治基本条例について 

③事務委託料について 

④地域社会と危機管理について 

・自主防災組織 

・家庭レベルでの個別対策 

・コミュニティーによる防災への取組 

・自治体の防災対策とコミュニティーの連携、運動 

・樽井５丁目床下浸水 

・防災まちづくり 

・地域防災対策の推進 

15 角谷 英男 

１．幼稚園問題について 

２．支援学校問題について 

３．まちづくりについて 

４．りんくうタウンについて 

①クーラー設置について 

①現状と今後について 

①樽井駅バリアフリー及び海側の改札口について 

①産振センターの現状と今後について 

 


